



► PSIM JOGJA

Laga Kandang Rasa Tandang

JOGJA—PSIM Jogja kembali menggelar latihan menjelang laga terakhir putaran pertama Liga 2 2023 menghadapi Persikab Kabupaten Bandung pada Minggu (22/10). Tak ingin lama-lama bereuforia, skuad Laskar Mataram pun mulai menjalani latihan taktikal untuk persiapan laga.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi, mengajak anak asuhnya untuk bermain santai dan tanpa beban. Ia meminta agar Hariono dan kolega bermain lepas tanpa mengabaikan instruksinya. Sebab ada anggapan pemain PSIM terbebani dengan tuntutan suporter saat bermain kandang sehingga hasilnya belum

pernah optimal.

Dalam dua laga kandang sebelumnya Laskar Mataram selalu tampil minor. Padahal ribuan suporter hadir di stadion dan mendukung penuh. Melawan Bekasi City mereka kalah dan menghadapi PSK Cimahi yang dianggap tim papan bawah keluar dengan hasilimbang. Untuk itu Kas menyebut laga kandang terakhir anak asuhnya harus mampu tampil maksimal.

"Kita anggap saja nanti melawan Persikab sebagai laga tandang, karena di laga tandang kan kita selalu menang. Tinggal di balik saja kan," kata Kas, Rabu (18/10).

Skuad PSIM Jogja memang tengah dalam tren positif setelah tiga laga tandang disapu bersih dengan kemenangan penuh. Alhasil posisi mereka di klasemen sementara kini berada di peringkat dua di bawah Bekasi City dengan 10 poin dari lima laga. Kas menyebut, pemainnya diminta tampil spartan di laga mendatang untuk memberikan yang terbaik kepada suporter.

"Suporter itu selalu mendukung kami, tidak ada anggapan kehadiran mereka malah membuat mental pemain *down* dan menjadi beban.

Kami selalu percaya suporter menjadi pemain ke 12 yang dampaknya bagus bagi pemain," katanya.

Kontra Persikab mendatang Kas Hartadi tetap menargetkan kemenangan untuk PSIM Jogja. "Target kami tetap menang. Kalau kami bisa menang paling tidak bisa ke nomer satu atau nomor dua untuk putaran pertama. Yang penting sabar dan enjoy saja. Setengah gol saja tidak apa-apa yang penting poin tiga," ucapnya. (Yosef Leon)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005